

Hürlimann - Traktoren mit BAAS - Frontladern

Am Hürlimann-Traktor lässt sich der BAAS-Frontlader ganz ideal anbauen, wegen der einzigartigen Konstruktion seines Chassis-Vorderteils. Auf jeder Seitenfront kann die Aufbauplatte des Frontloaders mit 6 starken Schrauben montiert werden. Durch diese 12-fache Verschraubung erreichen wir eine äußerst solide Befestigung, weil die zu übertragenden Hubkräfte gleichmäßig und ideal verteilt werden.

Die Herstellerfirma BAAS sagt selbst, dass der HÜRLIMANN-Traktor die weitaus idealste Befestigungsart aufweist, um einen Frontlader zu montieren.

Ein ganz enormer Vorteil ist, dass die Fabrikation der BAAS-Frontlader sich in Lachen SZ befindet und somit jederzeit Ersatzteile raschestens erhältlich sind. Wie auf der Farbenfoto dargestellt wird, können verschiedene Spezialgeräte am Frontlader spielend leicht angebaut werden. Es sind dies in der Reihenfolge von links nach rechts:

- 1. Erntegabel (hydraulische Abschiebegabel)**
- 2. Erdschaufel**
- 3. Stalldungsgabel**

Ferner können noch viele weitere Geräte angebaut werden, wie z.B.:

- Schneepflug V-förmig**
Planierer (Brustschild)
Kranausleger
Lasthaken
- Rübengabel**
Kartoffelrost zur Rübengabel
Koksschaufel mit Tragvorsatz
Steingabel

Wie Sie aus dieser vielseitigen Ausrüstung ersehen können, eröffnet sich Ihrem Traktor ein weiteres Arbeitsfeld auf Ihrem Hof. Viele Arbeiten, welche bisher mühsam von Hand ausgeführt werden mussten, erledigt Ihr HÜRLIMANN-Traktor mit dem Frontlader durch seine einfache Bedienung.

Wir können Ihnen den BAAS-Frontlader aus langjähriger Erfahrung bestens empfehlen. Unser Vertrauen in dieses Gerät wird noch bestärkt durch die Tatsache, dass der BAAS-Frontlader in Deutschland der weitaus meistgekauft Frontlader ist.